



Educación apuesta por acordar un sistema de acceso igual para todos

Luis Delgado, representante de la Secretaría General de Universidades del Ministerio, califica de “imprescindible” el pacto en materia educativa que quiere alcanzar Rajoy

R.D.L. | SALAMANCA

“Lo importante es acordar un sistema de acceso que sea igual para todos, justo y que permita a las universidades, de alguna forma, intervenir en el proceso de selección de los estudiantes. Hay muchas formas de hacer eso, la que consiga más acuerdo y sea más efectiva, me parecerá bien”, afirmó ayer acerca de las reválidas Luis Delgado, representante de la Secretaría General de Universidades del Ministerio de Educación en un acto en la Universidad de Salamanca.

Aunque evitó pronunciarse sobre cuál debía ser la solución para este curso, Delgado sí que manifestó su satisfacción por el anuncio realizado el pasado jueves por el presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, ya que, aseguró, “el pacto por la educación es imprescindible”. Al respecto, el representante de la Secretaría de Universidades del Ministerio de Educación se mostró convencido de que alcanzar dicho



Delgado y Ruipérez, ayer en el Colegio Fonseca. | JAVIER CUESTA

pacto en materia universitaria no será complicado, aunque reconoció que a nivel de educación general puede haber más complicaciones porque es más “un tema ideológico”.

En cualquier caso, comentó:

“Soy optimista de que el pacto por la educación se pueda llevar a cabo, lo que no puede ser es que cada legislatura tengamos nuevas leyes de educación. Es algo que nos importa a todos y todos tenemos que estar de acuerdo con ello”.

Titulaciones conjuntas. Delgado hizo estas declaraciones minutos después de cerrar, junto al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, el proyecto “Erasmus+” para las reformas de la Educación Superior en España con el título “Here-Es”.

Este proyecto se ha centrado, entre otras cuestiones, en la promoción de las titulaciones conjuntas internacionales. Al respecto, el representante del Ministerio y coordinador del citado proyecto “Erasmus +” instó a las universidades a avanzar en la implantación de másteres, e incluso grados, de carácter conjunto y alcance internacional, aunque reconoció que tienen que salvar importantes dificultades administrativas y técnicas.

Además, en el proyecto también se ha trabajado para reorientar los programas formativos de forma que el estudiante sea el protagonista y la calidad de los títulos se mida por lo que el alumno aprende.